

M. REID: Monsieur l'Orateur, je saisis très bien le point de vue du ministre mais nous dira-t-il au moins si oui ou non l'on a offert au brigadier-général Clark une position quelconque. Assurément on peut répondre à cette question, et si le ministre est prêt à nous communiquer ce renseignement, la motion sera rayée.

L'hon. M. RALSTON: Je puis dire à mon honorable ami que l'on a offert une position au brigadier-général Clark.

M. L'ORATEUR: La motion est rayée.

DÉPÔT DE DOCUMENTS

STATISTIQUE SUR LE PORC ET LE BACON

M. BOUCHER:

Copie d'un document contenant la statistique compilée par le ministère fédéral de l'Agriculture sur le porc et le bacon et présentée à la commission du bacon le ou vers le 1er septembre 1941.

ÉCOLE D'AVIATION MILITAIRE DE YORKTON

M. CASTLEDEN:

Copie de tous contrats et conventions intervenus entre le Gouvernement et la Yaterman-Waterbury Company relativement à la construction pour l'école d'aviation militaire de Yorkton, d'un champ d'atterrissage situé à Surdee (Saskatchewan).

LE CONSEIL DES MINISTRES

CHANGEMENTS AU MINISTÈRE DE LA JUSTICE, AU SÉCRÉTARIAT D'ÉTAT ET AU MINISTÈRE DU TRAVAIL

A l'appel de l'ordre du jour.

Le très hon. W. L. MACKENZIE KING (premier ministre): Monsieur l'Orateur, je désire communiquer à la Chambre certains changements effectués dans le ministère depuis l'ajournement du 14 novembre dernier. Ces changements sont dus d'abord au décès du très honorable Ernest Lapointe ministre de la Justice, puis à la nomination de l'honorable P.-F. Casgrain, secrétaire d'Etat, à la Cour supérieure de la province de Québec.

Le 10 décembre, M. Louis Saint-Laurent, C.R., de Québec, prêtait le serment à titre de ministre de la Justice. Comme le savent les honorables députés, M. Saint-Laurent un ancien président de l'Association du Barreau canadien est l'un des membres les plus distingués de sa profession. Il habite la ville de Québec. Il n'est pas encore député, mais il se portera candidat aux élections prochaines qui auront lieu dans Québec-Est.

Le 15 décembre, M. Casgrain a été nommé juge de la Cour supérieure de la province de Québec. Le même jour l'honorable Norman McLarty, alors ministre du Travail, devenait secrétaire d'Etat, ministère devenu

vacant par la nomination de M. Casgrain; le même jour aussi M. Humphrey Mitchell prêtait le serment à titre de ministre du Travail. Les honorables députés savent, je crois, que M. Humphrey Mitchell a été pendant quelques années membre de la Chambre. Il a été député d'Hamilton de 1931 à 1935. Dans la suite et avant sa nomination il était président du conseil national du travail en temps de guerre et secrétaire du conseil national d'embauchage de la main-d'œuvre. M. Mitchell est membre du congrès des métiers et du travail du Canada, organisme dont il a occupé plusieurs postes administratifs. Actuellement, il se porte candidat au poste de représentant de la circonscription de Welland à la Chambre des communes.

LE TRÈS HON. WINSTON CHURCHILL

INSERTION AU COMPTE RENDU OFFICIEL DES DÉBATS DU DISCOURS QU'IL A PRONONCÉ DEVANT LES MEMBRES DU SÉNAT ET DE LA CHAMBRE DES COMMUNES

A l'appel de l'ordre du jour.

Le très hon. W. L. MACKENZIE KING (premier ministre): Monsieur l'Orateur, tous les honorables députés gardent, je suppose, un souvenir vivace du voyage que le très honorable Winston Churchill, premier ministre de la Grande-Bretagne, a fait dernièrement au pays, et du discours qu'il a prononcé en cette enceinte devant les membres du Sénat et de la Chambre des Communes. Je regrette fort qu'à la date où M. Churchill a pu prendre la décision de venir au Canada et de porter la parole devant les membres des deux chambres, il n'était possible de ne donner avis qu'à très bref délai du voyage du premier ministre anglais et de son intention de prononcer un discours. Les honorables députés comprendront, j'en suis sûr, pour quelles raisons nous n'avons pu les prévenir plus longtemps d'avance. Je suppose que ceux qui n'ont pu venir ici ont écouté la radiodiffusion du discours du premier ministre anglais et tous les honorables membres désirent l'insertion de ce discours au hansard, j'en suis sûr. J'ai parlé de la chose à mon honorable ami le chef de l'opposition (M. Hanson) et il a eu l'amabilité de consentir à appuyer la motion suivante:

La Chambre décide que le discours prononcé par le très honorable M. Winston S. Churchill, premier ministre de la Grande-Bretagne, devant les membres du Sénat et de la Chambre des communes du Canada, en la Chambre des communes, le 30 décembre 1941, soit inséré aux débats de la Chambre des communes et figure au compte rendu de notre Parlement.

L'hon. R. B. HANSON (chef de l'opposition): Monsieur l'Orateur, c'est avec grand plaisir que j'appuie la motion. Il convient éminemment qu'elle soit adoptée et que ce